

# *Surafricano Tokyo Sexwale se retira de votación de la FIFA*

---



Berna, 26 feb (RHC) El surafricano Tokyo Sexwale se retiró hoy a último momento de las elecciones presidenciales de la Federación Internacional del Fútbol Asociado (FIFA).

Ahora quedan sólo cuatro personas. Es vuestro problema. Estoy listo para servir al que salga elegido, dijo Sexwale durante su discurso en el congreso extraordinario de la FIFA en la ciudad suiza de Zúrich.

Con la renuncia de Sexwale minutos antes de que se iniciara la votación, quedan cuatro aspirantes a la presidencia de la FIFA: el bahreiní Salman bin Ibrahim al Jalifa, el suizo Gianni Infantino, el jordano Ali bin Al Hussein y el francés Jerome Champagne.

Fue un buen tiempo para mí, pero mi campaña llegó a su fin, declaró el africano de 62 años en el estrado del Hallenstadion de Zúrich.

Teóricamente, Infantino, número dos de la Asociación Europea (UEFA), y Salman, presidente de la Confederación Asiática, son los dos grandes favoritos.

Las Federaciones de Indonesia y Kuwait serán las únicas de los 209 miembros de la FIFA que no participarán en los comicios, por encontrarse suspendidas.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/85427-surafricano-tokyo-sexwale-se-retira-de-votacion-de-la-fifa>



**Radio Habana Cuba**